



Fotos: Galantha

Kosmopolitisches Eisenstadt

Ab September 2022 setzt das Hotel Galantha in Eisenstadt neue Akzente im burgenländischen Tourismus. 115 Zimmer und drei Suiten, das Restaurant „Paulgarten“ mit Innen- und Außenfläche, Veranstaltungsräume- und -technik sowie ein Spa-Bereich zählen zur Ausstattung. Pflanzen- und Blumenarrangements begleiten Gäste durch das Hotel. Die Rooftop Bar „The Top“, auf der fünften Etage des Gebäudes, kann

als Höhepunkt bezeichnet werden. Für die individuelle Gestaltung des Hotel Galantha zeichnet das Büro BWM Architekten aus Wien verantwortlich. Farben wie dunkles Petrol, Senf, Salbei oder Koralle sorgen für einen extravaganen und zeitlosen Faktor. Bodentiefe Fenster in den Zimmern sorgen für Licht und geben den Blick auf das Schloss Esterházy frei.

www.hotelgalantha.at